



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

19 AL 25 DE JUNIO 2021

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y
ASISTENCIA PARA EL FORTALECIMIENTO
INSTITUCIONAL DE LAS DEFENSORÍAS DEL
PUEBLO

UPI

UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Comisionado Nacional de Derechos Humanos de Honduras - El CONADEH junto al Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), firmaron un convenio de cooperación destinado a fomentar la protección y promoción de los derechos de los obligados tributarios. Ambas instituciones se comprometieron a realizar investigaciones, acciones de monitoreo y prevención de violaciones de estos derechos. Accedé al convenio [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Ecuador - La Defensoría del Pueblo invita a colectivos sociales y la ciudadanía a la presentación que realizará en la Asamblea Legislativa del Proyecto de Ley de Interrupción Legal Voluntaria del Embarazo por Violación el próximo 28 de junio, proyecto elaborado a partir del trabajo conjunto con organizaciones de la sociedad civil y ciudadanía



Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo de Uruguay - La INDDHH presentó su tercer informe sobre la búsqueda de detenidos desaparecidos, que contempla el período del 7/10/2020 al 23/06/2021. Se detallan los avances en investigaciones, excavaciones, el acceso a algunos archivos en poder de la Secretaría de Derechos Humanos para el Pasado Reciente y la respuesta dada a la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CteIDH) sobre el caso Gelman vs. Uruguay. Accedé al informe [aquí](#).

Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile -

El INDH el próximo 29 de junio realiza el seminario "A 10 años de los principios rectores sobre empresas y los DD.HH. de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)", a las 9:30 hrs. Chile, organizado en tres paneles. Podés acceder al seminario en vivo en la página del INDH.



Comisión Nacional de los Derechos Humanos de México - La CNDH presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), una demanda de acción de inconstitucionalidad contra diversas disposiciones de la nueva Ley de la Fiscalía General de la República, al considerar que se vulneran los derechos a la seguridad jurídica, de igualdad y no discriminación, libertad de trabajo, de acceso a un empleo público; así como los principios de legalidad y presunción de inocencia. Más información [aquí](#).

Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos | Asociación de Defensorías del Pueblo de la República Argentina. - La FMOPDH y ADPRA hicieron el lanzamiento de la segunda gaceta binacional de derechos humanos México - Argentina, centrada en esta oportunidad en "La niñez en contexto de Pandemia". Podés leer la publicación [aquí](#).



Instituto Latinoamericano del Ombudsman - ILO expresó su preocupación por la detención de candidatas y candidatos presidenciales, líderes opositores y periodista en Nicaragua, a pocos meses de celebrarse las elecciones presidenciales. Sostuvo que existe una arbitrariedad en las detenciones, lo que constituye una flagrante violación a los derechos democráticos y los derechos civiles de sus ciudadanos. Accedé al comunicado [aquí](#).



Comisión Interamericana de Derechos Humanos -

La CIDH expresa su preocupación por los altos niveles de violencia que atraviesa Colombia, tras el hallazgo de alrededor de 10 cuerpos descuartizados en distintos puntos del país durante la última semana, y exhorta al Estado a investigar los hechos con debida diligencia y sancionar a los autores. Asimismo, exige desarrollar políticas públicas que mitiguen las causas estructurales de la violencia en el país.

Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos | Organización de Naciones Unidas | Comisión Interamericana de Derechos Humanos - La CIDH y la OACNUDH se sumaron a la condena a la persecución penal de líderes de la oposición nicaragüense. Instaron a respetar sus obligaciones internacionales y a la liberación inmediata de los líderes opositores, así como la restitución de sus derechos políticos. En ONU, 59 países apoyaron una declaración en este sentido y que demanda elecciones libres.

